
El portavoz de Unión por Leganés, Carlos Delgado, aseguró que la cesión del Ayuntamiento de Leganés a la Universidad Carlos III de una parcela municipal, ubicada en el 
Parque Científi co Tecnológico y Empresarial Leganés Tecnológico, para construir un segundo campus será “la puerta giratoria más cara con 40 millones de euros de todos 

los vecinos que va a regalar Santiago Llorente a tan solo dos meses de las elecciones para que, supuestamente, le den curro a partir del 28 de mayo en la UC3M”. PÁGINA 3

“Llorente regala una  puerta giratoria 
con 40 millones de euros de los vecinos”

“Leganés es una ciudad muerta y el PP la tiene que resucitar”

l l Miguel Ángel Recuenco, portavoz del Partido Popular en Leganés y candidato a la Alcaldía, concedió una en-
trevista en exclusiva a La Voz de Leganés. “Quiero una ciudad viva próspera e ilusionante”, aseguró el edil.

“Ciudad abandonada y sin ley”, 
claman los Sindicatos Policiales 
y las Asociaciones vecinales
l l Leganés es un clamor contra el alcalde Santiago Llorente a menos de 70 
días para las elecciones. La Federación Local de las Asociaciones Vecina-
les aseguró que “la ciudad está abandonada y el PSOE no merece nuestra 
con� anza”. Por su parte, los sindicatos policiales acusaron al regidor socia-
lista y al edil Óscar Oliveira de “abandonar a la Policía local”.
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l l El Tribunal Administrativo de 
Contratación Pública de la Comu-
nidad de Madrid comunicó al Ayun-
tamiento de Leganés, el pasado 9 
de marzo, que había estimado el re-
curso especial en materia de con-
tratación interpuesto por el Colegio 
Oficial de Arquitectos de Madrid 
(COAM) y anula el pliego de cláu-
sulas administrativas particulares y 
de prescripciones técnicas del con-
trato para la redacción y revisión del 
Plan General de Ordenación Urbana 
de Leganés y en consecuencia su 
procedimiento de licitación.

Varapalo judicial para la Conceja-
lía de Urbanismo de Laura Oliva, se-
cretaria general del PSOE de Lega-
nés, que anunció en la Plataforma de 
Contratación del Sector Público, el 4 
y el 7 de febrero, la licitación del con-
trato, con un importe de 1.200.000 
euros, mediante un procedimiento 
abierto con una “pluralidad en los cri-
terios de adjudicación”, que según 
el Tribunal Administrativo de Con-
tratación Pública regional no cumple 

El Tribunal de Contratación anula 
el pliego para redactar el PGOU

“limitando la competencia efectiva” 
para un servicio que tenía un plazo 
de ejecución de 36 meses .

El Tribunal le recuerda al Consisto-
rio que ha mantenido “en numero-
sas resoluciones que los pliegos han 
de proporcionar a los empresarios 
que participen en el procedimiento 
de contratación acceso en condi-
ciones de igualdad sin crear obstá-
culos injusti� cados a la apertura de 
la contratación pública a la compe-
tencia, con respecto a los principios 
generales de la contratación de no 
discriminación e igualdad de trato 
entre los licitadores, y ajustando su 
actuación al principio de proporcio-
nalidad, siendo este último determi-
nante para evitar que la exigencia 
de una solvencia desproporcionada 
impida la efectividad de los princi-
pios de igualdad de trato y no dis-
criminación limitando la competen-
cia efectiva”.

El planeamiento urbano actual de 
Leganés data de 1999 y el portavoz 
del partido independiente Unión por 

Leganés, Carlos Delgado, no dudó 
en señalar a la edil socialista de Ur-
banismo ya que “su pliego para licitar 
el PGOU es una chapuza infame. Lo 
tumba el Tribunal de Contratación 
Pública. Se devuelve a corrales tras 
la denuncia del Colegio de Arquitec-
tos. Estos incompetentes gobiernan 
Leganés. Pero pronto no”, aseguró 
el candidato de ULEG para las elec-
ciones municipales.

No será hasta la próxima legis-
latura cuando el proyecto del Plan 
General de Ordenación Urbana de 
Leganés se someta a la aprobación 
del Pleno municipal. A escasos 70 
días de la cita con las urnas, expertos 
consultados no entienden “ni la pre-
mura ni los errores” del Ayuntamien-
to en un proyecto, que debe servir 
para rede� nir la ciudad de los próxi-
mos 20 años y en el que habrá que 
abordar cuestiones no meramente 
urbanísticas, sino de incorporar a la 
parcelación del territorio y sus usos 
criterios medioambientales, socioe-
conómicos o de igualdad.

‘Urbanismo bajo sospecha’, denuncia de El Iceberg
La Voz de Leganés solicitó al Ayuntamiento una postura ofi cial sobre la noticia 
adelantada por El Iceberg sobre un “`posible tráfi co de infl uencias”, pero no 
tuvo respuesta de la concejala de Urbanismo, Laura Oliva (secretaria general 
del PSOE), ante unas acusaciones que han motivado la denuncia de la Aso-
ciación pro derechos del ciudadano y contra la corrupción ‘Habeas Corpus’.
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“El Gobierno regala 40 millones a la UC3M a 
cambio de una puerta giratoria para alguno”

l l El portavoz de Unión por Lega-
nés, Carlos Delgado, aseguró que 
si gobierna “el 28 de mayo pon-
drá sentido común y echará para 
atrás” la cesión del Ayuntamiento 
de Leganés a la Universidad Carlos 
III (UC3M) de una parcela munici-
pal ubicada en el Parque Cientí�co 
Tecnológico y Empresarial Lega-
nés Tecnológico para construir un 
segundo campus.

Delgado denunció que será “la 
puerta giratoria más cara con 40 
millones de euros de todos los ve-
cinos que va a regalar Santiago 
Llorente a 2 meses de elecciones 
para que supuestamente le den 
curro a partir del 28 de mayo en 
la Universidad Carlos III”.

El candidato a la Alcaldía del par-
tido independiente reiteró que “el 
gobierno de Leganés perpetrará 
uno de los mayores atentados al 
patrimonio de todos: regalar miles 
de metros de suelo valorados en 
decenas de millones de euros a la 
Universidad Carlos III sin contra-
prestación para Leganés, sin trans-
parencia, ni proyecto y a dos me-
ses de las elecciones me parece 
que es una tropelía”.

Para el edil independiente, la ce-
sión es “irresponsable y chapu-
cera como con el PGOU” y ade-
más “falsa” porque la parcela, 
valorada en 29.635.278,80 eu-
ros y con una edi�cabilidad de 
141.000 metros cuadrados, “no 
está aún ni registrada a nombre 
del ayuntamiento” e insiste que 
“el gobierno de Leganés ha re-
galado 40 millones de euros a 
cambio de humo y de una puer-
ta giratoria para alguno a la Uni-
versidad Carlos III”.

Carlos Delgado a�rmó con rotun-
didad que “es muy grave y en cuan-
to asumamos el gobierno vamos a 
depurar las responsabilidades de 
todas estas actuaciones y la despa-
trimonialización de Leganés a dos 
meses de elecciones. Lo que está 
haciendo el PSOE y los náufragos 
de partidos en extinción no queda-
rá impune”, �nalizó.

+ NOTICIAS

Gema Gil: “Leganés es 
un negocio para este 
equipo de Gobierno”

Llorente: “La parcela 
es oro, no hay otra así 
en la Comunidad”

l l La portavoz de Podemos, Ge-
ma Gil, también denunció que 
“este equipo de Gobierno cede 
una parcela valorada en 47 mi-
llones a la Universidad, van re-
galando el patrimonio de todos 
sin saber siquiera a que va a ser 
destinado, para ustedes Leganés 
es un negocio”. Y la edil morada 
añadió que “seguimos regalando 
patrimonio municipal. Un cam-
pus universitario en un polígo-
no muy accesible no es. No tiene 
el Ayuntamiento otras parcelas 
cerca de la universidad”.

l l El alcalde de Leganés, Santia-
go Llorente, no dudó en asegu-
rar que “esta parcela es oro en 
polvo, 30 millones de euros, pero 
porque no hay una parcela así en 
la Comunidad de Madrid y es una 
oportunidad estratégica para la 
universidad y el Ayuntamiento”. 
La construcción se realizará por 
fases, con un “diseño conjunto” 
del campus con los edificios, un 
proyecto que se alargará durante 
los próximos diez años.

Tasación “muy baja” 
para no pedir permiso 
al Ejecutivo regional

l l Fuentes consultadas por La Voz 
de Leganés consideran “muy baja 
la tasación” de la parcela cedida 
por el Ayuntamiento (209’99 euros/
m2), circunstancia que le ha per-
mitido ‘esquivar’ el control del Go-
bierno de la Comunidad de Madrid 
y no tener que pedir su autorización 
al no exceder su valor (30 millones 
de euros) el 25% de los recursos 
ordinarios del Ayuntamiento y re-
cuerdan que “se ha construido con 
dinero público” y añaden que “se 
han vendido parcelas de igual uso 
a 274,65 euros/m2”. 

“Humo cutre y foto-paripé al que se presta el rector saliente con el alcalde saliente”
El alcalde, Santiago Llorente, y el rector de la Universidad, Juan Romo, firmaron el acuerdo de cesión de la parcela mu-
nicipal. El portavoz del partido independiente, Carlos Delgado, calificó de “humo cutre y lamentable foto-paripé al que 
se presta el rector saliente con el alcalde saliente”. Sorprende que la cesión de esta parcela pública a la UC3M se ha-
ya realizado a tan solo 71 días de las elecciones municipales y teniendo en cuenta que los catedráticos Ignacio Aedo 
Cuevas o Ángel Arias Hernández relevarán en el cargo al actual rector, Juan Romo, que no se presentó a la reelección.
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l l La Federación Local de las Aso-
ciaciones Vecinales de Leganés ce-
lebró el pasado domingo 19 de mar-
zo un acto reinvindicativo que sirvió 
para denunciar al Ayuntamiento por-
que la ciudad está “abandonada” 
por el Gobierno local (PSOE+C’s) en 
la ciudad durante los últimos años.

Esta concentración sirivió para re-
clamar muchas de las necesidades 
del municipio “como mejores equi-
pamientos en los barrios, que debe-
rían incluir la construcción de nue-
vos centros culturales y deportivos 
y la creación de viviendas públicas 
para alquiler, que sean accesibles”.

Además, reclamaron “el cuidado 
de los parques, así como la limpie-
za de las calles y plazas, que es-
tán abandonadas y con plagas de 
roedores”. También pidieron cen-
tros de ocio para los jóvenes y más 
“ayudas sociales e inversión” en mo-
vilidad sostenible y para la rehabi-
litación de edi�cios antiguos. Tam-
bién se manifestaron en contra las 
privatizaciones de servicios y suelo 
público  “luchando, como siempre, 
por continuar teniendo una sanidad 
100% pública”.

La Federación Local de las Asocia-
ciones Vecinales de Leganés no ha 
dudado en asegurar públicamente 
que “el PSOE no merece nuestra 
con�anza”. Los representantes ve-
cinales a�rmaron sentirse “engaña-

La FLAV denuncia que Leganés 
es “una ciudad abandonada”

dos” por el Partido Socialista, ya que 
la formación con su alcalde Santiago 
Llorente a a la cabeza “no ha cumpli-
do lo prometido en su programa de 
2019”, un documento en el que se 
mencionaba se construirían nuevas 
instalaciones deportivas en los ba-
rrios de Leganés Norte, Arroyo Cu-
lebro, Vereda de los Estudiantes y 
Solagua-Poza del Agua. 

Reivindicaciones históricas con la 
antigüedad de más de una década 
y es que tal y como explicaron los 
representantes vecinales “el Ayun-
tamiento pasa de nosotros y des-
pués nos vienen a vender la moto y 
no queremos más motos”.

Desde la FLAV de�enden que “el 

movimiento vecinal debe ser el cam-
bio para denunciar lo que no está 
bien”. 

El portavoz y candidato de ULEG, 
Carlos Delgado, declaró que “la de-
fensa de los servicios públicos es 
el programa mínimo de toda fuer-
za progresista, por eso el PSOE de 
Leganés, derechizado totalmente, 
es el foco de la crítica del tejido so-
cial y vecinal. ULEG no abandonará 
nuestra ciudad ni lo que es de todos”

Por su parte, la candidata de Po-
demos, Alba Pulido, declaró que “el 
gobierno del PSOE de Leganés lleva 
obviando muchos años las peticio-
nes y necesidades de las asociacio-
nes vecinales de la ciudad”.

Máquinas rotas y precintadas en el Parque Osa Menor
Un mes después de la apertura del nuevo Parque de Osa Menor, las que-
jas de los usuarios son constantes ya que la mayoría de las máquinas para 
practicar ejercicios de calistenia están rotas y precintadas. Muchas per-
sonas mayores denuncian que “cada día quedan menos máquinas dispo-
nibles y no viene nadie a arreglarlas. Es una pérdida de tiempo”.

Un 85% califica de ‘lamentable’ la gestión de 
Llorente en una encuesta de La Voz de Leganés 

l l Quedan poco más de dos me-
ses para las elecciones municipa-
les del próximo 28 de mayo y los 
vecinos de Leganés comienzan a 
hacer balance de los cuatro años 
de legislatura del PSOE, Legane-
mos y Ciudadanos. 

La Voz de Leganés ha realiza-
do una encuesta en su página 
web y en las redes sociales en 
las se pedía una valoración de 
la gestión del alcalde socialista 
Santiago Llorente, que lleva go-
bernando la ciudad los últimos 
ocho años. 

A la pregunta de ‘¿Qué nota le 
pondría a la gestión del alcalde 
Santiago Llorente (PSOE) en la 
presente Legislatura?’ se ofrecían 
tres opciones para su valoración: 
Buena, regular o lamentable. En 
el recuento �nal de todos los vo-

tos emitidos por los lectores de 
La Voz de Leganés, el 85% ha 
cali�cado como ‘lamentable’ la 
gestión del regidor socialista.

Factores como la ausencia de 
participación ciudadana, la nula 
atención a las reivindicaciones 

de cultura municipal y proyectos 
de calado a nivel cultural, las de-
nuncias sobre el urbanismo de la 
oposición son factores claves en 
la reprobación mayoritaria del al-
calde Santiago Llorente. 

Solo un 13% considera ‘buena’ 
la acción de gobierno del regidor 
socialista y un 2% opta por cali-
�carla como ‘regular’.

ENCUESTA DE GAD-3

La última encuesta de GAD-3 
realizada el pasado mes de 
noviembre, el Partido Popular de 
Leganés y su portavoz y candidato 
g a n a r í a n  l a s  e l e c c i o n e s 
municipales del 28 de mayo 
duplicando los resultados de 
2019. Además, el l íder más 
valorado para los encuestados 
era Carlos Delgado (ULEG).

Las liquidaciones 
del IBI del 2020, a 
la justicia pidiendo 
que sean nulas

l l  La Federación Local de Aso-
ciaciones de Vecinos de Leganés 
(FLAV) ha interpuesto una demanda 
en el juzgado de lo contencioso-ad-
ministrativo número 27 de Madrid 
solicitando que sean declaradas 
nulas” las liquidaciones del Impues-
to sobre Bienes Inmuebles (IBI) de 
naturaleza urbana correspondiente 
al año 2020 al considerar que son 
“contrarias a derecho”.

La entidad vecinal ha recorda-
do que en abril de 2021 un juzga-
do daba la razón a unos vecinos 
a los que les fue devuelto el IBI 
de aquel año, una sentencia �rme 
que el Gobierno local (PSOE y Cs) 
no recurrió.

Con la demanda actual, la Federa-
ción Local de Asociaciones de Ve-
cinos busca que “se devuelva ese 
dinero cobrado indebidamente”.

de las asociaciones vecinales, el 
creciente clima de inseguridad 
con un durísimo enfrentamiento 
entr el equipo de gobierno y los 
sindicatos policiales, la limpie-
za yel mantenimiento de la ciu-
dad, la ausencia de un programa 
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l l El partido independiente Unión 
por Leganés – ULEG celebró, con 
un gran éxito, la 10ª edición de los 
Premios al Independiente, Marceli-
no López in memoriam. La gala, que 
tuvo lugar en el Centro Cívico José 
Saramago, estuvo repleta de asis-
tentes y no faltaron los aplausos a 
todos los premiados. 

Estos galardones suponen una 
magní�ca proyección para la ima-
gen de la localidad y con los años 
han llegado a ser el evento más 
importante de la misma. De he-
cho, gracias a ello, han alcanza-
do trascendencia nacional. “Es un 
acontecimiento que trasciende lo 
político y coloca a Leganés en el 
lugar que le corresponde como 
segunda capital de la Comuni-
dad de Madrid. Un acto que va 
camino de ser un bien de interés 
cultural”, indicó el presidente de 
ULEG y candidato a la alcaldía, 
Carlos Delgado Pulido.  

El cantautor español, José Luis Pe-
rales, fue premiado en la categoría 

Éxito de ULEG en la gala por la décima 
edición de los Premios al Independiente 

‘Independiente del año’ por ser un 
“indispensable para la música espa-
ñola”. El artista, al subirse al escena-
rio para recoger su premio, aseguró 
que para él “es muy grande que el 
público esté ahí para alguien que no 
tenía vocación de cantante, al que 
le daba pánico serlo”. Además, re-
conoció que le hace “una gran ilu-
sión” el recibimiento de este galar-
dón porque en él reconoce “aquello 
que luchó por ser”. 

Otro de los premiados, el joven es-
critor Mario Eme, o como él se lla-
ma “el nieto de la Mari” agradeció a 
ULEG “su valor por entregarme un 
premio y al reconocer mi trabajo al 
comienzo de mi carrera, dándome 
apoyo, visibilidad y voz”.  

Por su parte, el premiado en la 
categoría de ‘Política’, Ismael Bei-
ro, que es candidato a la Alcaldía 
de Cádiz, además de ganador de 
la primera edición de Gran Herma-
no, quiso recalcar que “es muy fácil 
ser popular, pero hay que trabajar 
para llegar a tener prestigio”, una fra-

se que dedicó a todos los galardo-
nados porque “también se lo me-
recen”. 

Los premios no solo iban dirigidos 
a personas, sino también a organiza-
ciones como las Casas Regionales 
o Save the Childen.

Otro de los premiados fue Rappel, 
en la categoría de ‘Trayectoria profe-
sional’, quien adelantó que “se está 
preparando una docu-serie de su 
vida” que pronto se podrá ver en 
las televisiones. 

El periodista Diego Losada, que 
también resultó premiado, indicó 
que “ser independiente es muy can-
sado y muy duro, porque hay mu-
chas presiones”. Por ello mismo, se 
mostró orgulloso de ser un indepen-
diente, aseverando que trata de “so-
brevivir contando la verdad, que es 
como estar en el centro de un fuego 
cruzado en un campo de batalla”. 

La gala dio muchos otros premios: 
por ‘Mérito Deportivo’ a Pablo Laso 
o en la categoría ‘Ciencia e Investi-
gación’ a María Blasco, entre otros.



ACTUALIDAD
NÚMERO 4 MARZO DE 2023

6 L V Z el periódico
DE LEGANÉS

La Voz de Leganés ya 
dispone de auditoría PGD
l l La Voz de Leganés ya forma 
parte del sistema de control de 
la O�cina de Justi�cación de la 
Difusión (OJD), auditor líder de la 
industria publicitaria, a través de 
su división PGD (Publicaciones 
Gratuitas Distribuibles)

Tras su nacimiento en diciem-
bre de 2022, La Voz de Leganés 
dispone de una auditoría inde-
pendiente de las cifras de difu-
sión y distribución y su empresa 
editora, Exitorum S.L., expresa 
de manera inequívoca su com-
promiso con la transparencia y 
la calidad en todos los procesos 
editoriales para poner en valor su 
periódico como soporte de publi-
cidad con�ables para agencias 
e instituciones.

Desde ahora, La Voz de Lega-
nés ya forma parte de un grupo 
de más de 400 publicaciones y 

Mercacentro, al borde del cierre 
“por la inacción” del Ayuntamiento

l l Mercacentro podría cerrar sus 
puertas el próximo 16 de mayo, 
12 días antes de las elecciones 
municipales, ya que el centro co-
mercial se encuentre desde hace 
cinco años en un limbo jurídico 
ante la “inacción” del Ayunta-
miento de Leganés según de-
nuncian sus actuales gestores, 
que puede desencadenar en el 
cese inmediato de su actividad.

La explotación del recinto, si-
tuado en la plaza de la Comu-
nidad de Madrid y cuyo propie-
tario es el Consistorio, corre a 
cargo de una empresa desde 
noviembre de 2014, en virtud de 
un contrato que �nalizó en no-
viembre de 2018. Los arrenda-
tarios han recibido ya una car-
ta comunicándoles que “ante 
la imposibilidad de legalizar su 

situación y cobrarles los alqui-
leres”, la concesionaria dará de 
baja contratos de suministros, 
seguros, limpieza y seguridad. 
La empresa anunció que literal-
mente “entregarán las llaves al 
Ayuntamiento de Leganés, que 

no ha hecho nada para solucio-
nar la actual situación de precario 
en la que nos encontramos y que 
les afectan a los subarrendados 
del centro comercial” y ha des-
atendido “en innumerables oca-
siones” todos los requerimientos 
de la empresa para que solucione 
un problema, que ha generado él 
mismo y que puede suponer la 
pérdida de más de 100 empleos 
si �nalmente cierra Mercacentro.

Desde el Consistorio explica-
ron a La Voz de Leganés, que 
“tienen intención de aprobar la 
nueva concesión de este espacio 
en el menor tiempo posible para 
lograr que el centro pueda seguir 
funcionando, que lo haga en con-
diciones óptimas y que puedan 
mantenerse los empleos exis-
tentes”.

450 sitios web que han decidido 
auditar como medio de comuni-
cación independiente de forma 
transparente su difusión y distri-
bución en la ciudad mediante la 
OJD, que es el auditor líder de la 
industria publicitaria en España.

l l La sección sindical de Unión Po-
licía Municipal del Ayuntamiento de 
Leganés emitió un durísimo comuni-
cado para valorar la seguridad ciu-
dadana durante la legislatura del 
alcalde Santiago Llorente (PSOE) 
asegurando que “para desgracia 
de los vecinos y los propios poli-
cías que formamos este cuerpo ha 
sido la peor con diferencia en mu-
chos años”.

Desde UPM han señalado como 
el problema más importante “la 
gran falta de personal, con más de 
90 vacantes en plantilla entre man-
dos y policías” circunstancia que tal 
y como denuncian públicamente los 
policías “ha llevado a que muchas 
noches sólo haya dos patrullas para 
todo Leganés o incluso ninguna y 
algo que ya es habitual, es que en 
muchos servicios no haya mando 
inmediato responsable del mismo”. 
Asimismo, han recordado que “des-
de el año 2008 no ha entrado un solo 
policía de nuevo ingreso en la plan-
tilla”.

La Unión Policía Municipal del 
Ayuntamiento de Leganés ha des-
tacado “el incremento de reyertas 
o robos en locales comerciales y la 
gran cantidad de avisos por moles-
tias de ruido en vía pública” así como 
“el aumento de actos vandálicos en 
el municipio”. También han señalado 
que “la ingente cantidad de vertidos 

“Santiago Llorente y Óscar Oliveira 
han abandonado a la Policía Local”

ilegales la periferia de Leganés o po-
lígonos industriales que se han ido 
acrecentando con el paso de esta 
legislatura o el aumento de incen-
dios intencionados de contenedo-
res de basura”.

Tras la macro reyerta del pasado 
26 de febrero en la Plaza de toros La 
Cubierta, UPM recuerda que “lo ve-
níamos avisando hace mucho tiem-
po” y especi�can que “fue gracias 
a su profesionalidad y en colabora-
ción con Policía Nacional, por lo que 

pudieron controlar la situación, po-
niendo en peligro su integridad física 
por la seguridad de los allí presen-
tes sin tener que lamentar ninguna 
desgracia”.

“TRILEROS Y JUEGOS DE MENTIRAS”

UPM manda un mensaje �nal a la 
ciudadanía y asegura que los poli-
cías municipales “a pesar de la ad-
versidad, por no disponer de su�-
ciente personal y medios materiales, 
lo da todo por la seguridad de los 

vecinos de Leganés” y señalan a los 
máximos responsables de la segu-
ridad ciudadana en Leganés; “el al-
calde Santiago Llorente y el conce-
jal de Seguridad Ciudadana, Óscar 
Oliveira, de lo único que se han pre-
ocupado es de abandonar, despres-
tigiar, menospreciar y vulnerar los 
derechos laborales, de una plantilla 
cansada de sufrir sus continuas fal-
tas de respeto, su juego de trileros y 
de escuchar sus mentiras durante 
estos fatídicos 4 años”.

+ NOTICIAS

Crecen los delitos de 
tráfico de drogas , 
violaciones y hurtos

“Son los máximos 
responsables, no han 
invertido ni un euro”

l l Las violaciones subieron en 
Leganés un 71,4% en 2022, se-
gún el Balance de Criminalidad 
del Ministerio del Interior, que 
también recoge importantes 
repuntes en los delitos relacio-
nados con el tráfico de drogas 
(+ 103,6% de incremento). Los 
3.268 hurtos son el delito más 
habitual y han aumentado un 
17,6%. Destaca también la ci-
bercriminalidad con 1.311 esta-
fas informáticas. 

l l El portavoz del sindicato CPPM 
de Leganés, Juan Pascual Ordaz, 
denunció que “el máximo respon-
sable de la falta de efectivos es el 
Alcalde, Santiago Llorente, que no 
ha invertido ni un euro en dos le-
gislaturas” en la Concejalía de Se-
guridad Ciudadana, que dirige Ós-
car Oliveira y se preguntó: “¿Hasta 
cuando vamos a estar jugando con 
la seguridad de los policías y de 
los ciudadanos? ¡Más medios, más 
policías, más organización y más 
mandos! Señor Alcalde, póngase 
a trabajar si aún le queda un poco 
de dignidad y algo de vergüenza”.
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CRITICAN LA FALTA DE ESPACIOS

Piden recuperar 
“el disfrute de la 
cultura” en la ciudad

Podemos critica la política de 
privatizaciones del Ayuntamiento

ANTES DE 2024PROMETEN “REMUNICIPALIZAR” SI LLEGAN A LA ALCALDÍA

l l La candidata a la Alcaldía de 
Leganés por Podemos, Alba 
Pulido, anunció que si llega al 
gobierno municipal propondrá 
la puesta en marcha de un Plan 
de Peatonalización que incor-
pore la ampliación de las ace-
ras a un mínimo de 2 metros de 
ancho en todas aquellas calles 
de los barrios en los que sea 
necesario. 

La edil morada se compro-
metió, además, a llevarlo a 
cabo antes de que finalice el 
año 2023.

Algunos vecinos valoraron de 
manera muy positiva la inicia-
tiva de la formación morada 
argumentando que “hay zonas 
por las que no se puede pasar 
con un carro de bebé o silla de 
ruedas”. Otros creen que “es 
muy difícil hacerlo todo eso 
antes de que acabe el año”, 
pero lo consideran igualmente 
necesario “aunque lleve más 
tiempo”.

l l La candidata a la Alcaldía de Le-
ganés por Podemos, Alba Pulido, 
ha criticado que el actual regidor, 
Santiago Llorente, y su equipo de 
Gobierno “solo piensan en privatizar 
nuestros servicios públicos”.

La edil morada considera que, de-
bido a estas privatizaciones, “los 
servicios a la ciudadanía están 
cada día más degradados”, men-
cionando las piscinas cerradas, el 
CAID, las Escuelas Infantiles o la 
Escuela de Música, las Bibliotecas, 

l l Decenas de vecinos acudieron al 
acto ‘Transformando la calle con la 
cultura’, organizado por Podemos 
Leganés en la Plaza Salvador, con 
el objetivo de exponer las necesida-
des culturales de la ciudad. 

La candidata morada a la Alcaldía, 
Alba Pulido, señaló “la necesidad de 
crear centros culturales en todos los 
barrios”, destacando el caso de Le-
ganés Norte y Arroyo Culebro. Asi-
mismo, mencionó “la falta” de pro-
gramas y espacios “donde nuestras 
artistas puedan desarrollar su activi-
dad artística y creadora con seguri-
dad y libertad de expresión”. 

Por su parte, el número 3 de la can-
didatura municipal de la formación, 
Miguel Ángel Rodríguez, recordó “el 
olvido por parte del Ayuntamiento de 
nuestra vida cultural”. Por ello, recal-
có también “la necesidad de recu-
perar el disfrute de la cultura y el ocio 
saludable para nuestros jóvenes”, 
algo que considera “que se ha per-
dido durante la última legislatura”. 

Planean llevar a cabo un 
Plan de Peatonalización 
para ampliar aceras

Alba Pulido fomentará 
el uso del Centro de 
Empresas, que está 
“abandonado”

CON ALQUILER ASEQUIBLE

l l La candidata a la Alcaldía de 
Leganés por Podemos, Alba Pu-
lido, ha anunciado que, si llega 
a gobernar la ciudad, fomenta-
rá el uso del Centro de Empre-
sas del Ayuntamiento de Lega-
nés, un espacio que, según ella, 
está “abandonado”, tanto por el 
Alcalde de la ciudad, Santiago 
Llorente, como por el actual go-
bierno municipal. “Lo han deja-
do morir”, indicó la edil morada.

Pulido ha señalado que difun-
dirá que existe este centro para 
que tanto jóvenes como em-
prendedores lo puedan utilizar 
y aprovechar “con unos costes 
de alquiler baratos y asequibles” 
para desarrollar toda su activi-
dad. Esta propuesta servirá a la 
formación para “hacer política 
industrial y desarrollar políticas 
de empleo”, según indicaron en 
su cuenta de Twitter.

el SAC, el Laboratorio Municipal o 
los Servicios Sociales. Menciona 
como causa de esta degradación 
a la “falta de personal”. Se queja de 
que el Ejecutivo municipal “no con-
trata el personal necesario para el 
funcionamiento correcto de nues-
tro Ayuntamiento; por lo tanto, no 
crea empleo”.

En este sentido, Pulido prome-
tió que “cuando llegue a la Alcal-
día, una de mis prioridades será 
remunicipalizar estos servicios”.
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MI RESIDENCIA
ES MI CASA TESTIMONIO REAL:

Estamos muy cuidadas
y hemos hecho unos
amiguetes muy majos.

Rafaela y Luciana

RESIDENCIA VILLA DEL PRADOMás información

l l La presidenta de la Comunidad 
de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, visi-
tó el IES Luis Vives de Leganés, que 
celebró el décimo aniversario de la 
primera promoción de la Forma-
ción Profesional Dual. Allí, aprove-
chó para denunciar “el caos” de las 
Cercanías de la región, destacando 
“numerosos retrasos y averías”, así 
como “incidencias en cuatro líneas” 
que se produjeron el pasado lunes 
13 de marzo.  

La líder regional recordó, además, 
que el servicio “depende del Gobier-
no de Pedro Sánchez, que está a la 
deriva, a la desesperación”. 

Quiso señalar también que “los 
2.556 millones del Presupuesto de 
Cercanías que se destina a Catalu-
ña los quisiera en Madrid”, algo que 
“no se está solucionando”. 

Es por ello que Gobierno autonó-
mico se reunió con el Ministerio de 
Transportes para tratar el asunto. Sin 
embargo, según explicó el conse-
jero, David Pérez, “el Gobierno no 
considera que exista un problema 

Ayuso denunció el “caos” de las 
Cercanías en su visita a Leganés

l l Durante su visita al munici-
pio, la presidenta presentó al-
gunos de los planes en mate-
ria educativa que prevé llevar 
a cabo si consigue renovar 
su mandato en las próximas 
elecciones. En concreto, ha 
anunciado el ‘Plan Brújula’, un 
proyecto de orientación per-
sonalizada, tanto académica 
como personalizada, que iría 
dirigido a un millón de alum-
nos desde Primaria hasta Ba-
chillerato y FP. 

Para el planteamiento de esta 
iniciativa, el Gobierno autonó-
mico ha tomado como referen-
cia modelos de éxito interna-
cionales que están puestos en 
marcho en Reino Unido, Ca-
nadá o Finlandia.

Cabe recordar que la lider au-
tonómica recordó hace unas 
semanas que el curso que vie-
ne la oferta curricular de FP 
se aumentará en 10.000 pla-
zas nuevas.

La Comunidad de 
Madrid anuncia 
novedades en 
materia educativa

real de exceso de averías en Cer-
canías”. Debido a ello, Ayuso con-
sidera que “están a la deriva y a la 
desesperación, actuando contra la 
sociedad para sobrevivir”. 

VISITA AL CENTRO DE EXCELENCIA DE 

LA LOCALIDAD 

La presidenta estuvo en Leganés 
visitando el IES Luis Vives, que es 
uno de los cinco centros de ex-
celencia nacional en Formación 
Profesional de la Comunidad de 
Madrid, con motivo de la celebra-
ción del décimo aniversario de la 
FP dual en la región. 

El mencionado proyecto pio-
nero comenzó en dicho centro 
y otro más con 60 alumnos, una 
cifra que se ha multiplicado con 
los años, alcanzando más de 
6.000 alumnos en 53 institutos. 

El director del centro, Juan Car-
los Morales, agradeció la presen-
cia de la dirigente, poniendo en re-
lieve su “apuesta por la formación 
profesional”. 
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l l Miguel Ángel Recuenco, portavoz 
del Partido Popular en Leganés y 
candidato a la Alcaldía, ha conce-
dido una entrevista en exclusiva a 
La Voz de Leganés. 

P. ¿Ha llegado el momento de que 
el PP vuelva a gobernar?
R. Sí, el PSOE lo han hecho tan mal 
durante estos 8 años de legislatura, 
que los vecinos de Leganés están 
pidiendo un cambio.

P. A 70 días de las elecciones, ¿Cuál 
cree que es el escenario electoral?
R. No soy de calcular. Yo creo que 
en estos momentos lo que hay que 
intentar es llegar al máximo posible 
y si podemos conseguir la mayoría 
absoluta, conseguirla.

P. ¿La presidenta Isabel Díaz Ayuso 
está apostando por el sur?
R. La verdad es que en toda la zona 
sur, incluido Leganés, se está vol-
cando. Es la que ha señalado, y coin-
cido con ella, que el sur de Madrid 
no es del PSOE y del socialismo se 
sale. Por eso están tan nerviosos los 
adversarios políticos.

P. ¿Por qué quiere Miguel Ángel 
Recuenco ser alcalde de Leganés?
R. Los 47 años de mi vida los he vivi-
do en esta ciudad y la veo tan muer-
ta que el tiempo que esté en política 
tengo que intentar resucitarla. Yo no 
puedo dejarle a mis hijos que vivan 
en esta ciudad que tenemos a día 
de hoy. Tiene que ser un Leganés 
próspero, ilusionante, que invite a 
las futuras generaciones aquedarse 
aquí y que no huyan de esta ciudad. 
Quiero una ciudad viva. Mi equipo 
se ha contagiado de esa energíay 
desde el PP la tenemos que resu-
citar a partir del 28 de mayo.

P. ¿Cuál es su plan para reactivar la 
ciudad y el Ayuntamiento?
R. Hay que ilusionar a los trabaja-
dores municipales. A día de hoy es-
tán totalmente desilusionados con 
el equipo de Gobierno actual. Noso-
tros, los políticos, comparando con 
las empresas, somos los directivos 
de la empresa. Tienes que reman-
garte y trabajar las 24 horas al día 
y los 7 días de la semana. Cuando 
a ti te vean trabajando, ilusionado 
y con ganas, evidentemente ellos 
van a empujar y te vayan a sacar la 
ciudad adelante, porque tienen vo-
cación de servicio público. 

P. ¿Propone consenso entre em-
presarios y los diferentes sectores 
para sacar a Leganés del letargo?
R. A día de hoy existe una desco-
nexión total y absoluta entre la ciu-

Recuenco (PP): “Los vecinos piden un cambio”

tica y atacar a Isabel Díaz Ayuso, 
sabiendo que existe un problema 
en toda España, me parece de una 
mezquindad brutal. Me congratula 
que haya llegado un acuerdo y que 
se cierre y que abandonen la huelga.

P. Isabel Díaz Ayuso recordó en Le-
ganés que la gestión de Cercanías le 
corresponde al presidente del Go-
bierno nacional, Pedro Sánchez. 
¿Es un problema grave?
R. En Leganés se iban a hacer inver-
siones en las estaciones de Renfe 
Central y de Zarzaquemada y no 
hemos visto ningún tipo de acción. 
Se iban a renovar los trenes con 
ese plan y no se están renovando 
y tenemos el grave problema que 
a día de hoy están sufriendo todos 
los vecinos, por los retrasos, que se 
han multiplicado por 100 las inci-
dencias. Cuando gobernaba el PP, 
el Alcalde socialista recogían�rmas 
y pedían la dimisión del ministro y 
a día de hoy están todos callados 
y mudos. 

P. ¿Cuál es su plan para el comercio 
local y dinamizar la ciudad?
R. El pequeño comercio es funda-
mental y cada vez que veo que se 
cierra un comercio o se convierte 
en una vivienda, me parece que es 
un fracaso de la ciudad. Por eso, 
cuando nosotros hablamos de ese 
sentimiento de corazón de barrio y 
creemos en ese proyecto de ciudad 
con tres grandes ejes, lo que preten-
demos es dar vida a los barrios, sa-
car la cultura, sacar el deporte, que 
hagamos las calles atractivas. Eso 
va a suponer que los vecinos no se 
quieran ir y traer vecinos de otros 
municipios, tanto de la Comunidad 
como de otras autonomías. Cuando 
estén las calles a rebosar, la gente 
va a consumir. Ese es el objetivo: 
dar vida a las ciudades. ¿Por qué 
en Leganés no tenemos eso? Hay 
que dar un cambio radical y es cla-
ve votar el 28 de mayo.

con la mitad de población que Le-
ganés están sacando 7-8 patrullas, 
por lo que son más seguras.

P. ¿Por qué habla de ineficacia y 
desidia en la gestión del Alcalde?
R. Tanto tiempo para no solucionar 
los problemas de falta de recursos 
humanos y materiales en la Policía te 
da pie a pensar en esa desidia y en 
la del concejal de Seguridad, Óscar 
Oliveira. Lo tenemos en las Escuelas 
Infantiles con falta de profesores o en 
el Conservatorio también. Hay que 
ver como tenemos la ciudad, que es 
la que tiene más vertidos de toda la 
Comunidad de Madrid. Ahora que 
se acercan las elecciones están po-
niendo más empeño en el centro de 
la ciudad y quieren lucir un poquito 
más, pero la realidad es la que es. 
Es alarmante la sensación de por-
quería pases donde pases. Son dos 
cosas inminentes en las que hay que 
actuar: la seguridad y la limpieza de 
toda la ciudad. Toques lo que to-
ques, hay un dé�cit de gestión pú-
blica y eso es la ine�cacia de San-
tiago Llorente.

P. ¿Cuál es su hoja de ruta con Em-
sule y la vivienda?
R. En Emsule habrá que hacer una 
auditoría porque las últimas cifras 
que se están dando por parte del 
equipo de gobierno es que ha en-
trado en pérdidas. Con lo cual, una 
empresa pública que está en pérdi-
das y sin viabilidad, hay que tomar 
decisiones drásticas. En el caso de 
la vivienda, con que haga una ya voy 
a hacer más de todas las que ha he-
cho el PSOE en estos ocho años.

¿Cuál es su posición sobre la sani-
dad tras anunciarse un preacuerdo 
con los médicos en huelga?
R. En la sanidad todo es mejorable, 
tanto en la Comunidad de Madrid 
como en Leganés, pero el uso tor-
ticero que ha hecho la izquierda uti-
lizando la sanidad para hacer polí-

dadanía; la Administración; el tejido 
social, empresarial, deportivo y cul-
tural. Lo que tiene que haber es una 
colaboración de todas las entidades. 
Te encuentras en la misma ciudad 
Centros de Formación Profesional 
que están demandando empresas 
para que los alumnos puedan hacer 
prácticas y al mismo tiempo te en-
cuentras empresas en Leganés que 
están demandando alumnos para 
hacer prácticas y no se conocen. 
El Ayuntamiento tiene que actuar 
de conexión. Lo mismo ocurre con 
las entidades deportivas, que nece-
sitan espacios para sus diferentes 
actividades y necesitan recursos. 
Tienes también empresas que es-
tarían dispuestas a colaborar en esa 
�nanciación a través de una o�cina 
deportiva buscándose patrocinio. O 
la cultura a través de un mecenazgo 
cultural. Y sin embargo ves que no 

existe conexión entre ellas. Por eso, 
creo que la obligación que tendría 
el Ayuntamiento es juntarles y que 
de ahí hagamos una gran ciudad, 
líder en la Comunidad de Madrid. 
Una ciudad sin cultura es una ciu-
dad muerta, como Leganés. Tene-
mos los teatros cerrados y las calles 
tristes. Da lo mismo por el barrio que 
vayas. Está todo muerto. En cuanto 
al deporte, exactamente lo mismo.

P. ¿Leganés vuelve a ser noticia por 
la inseguridad? 
R. Si no hay seguridad, sobra todo lo 
demás. Con eso te lo he dicho todo, 
porque al �nal, ¿qué vas a disfrutar 
de la ciudad si te pueden atracar, 
robar y violar?. Tenemos un dé�cit 
de 100 policías en la ciudad. Para 
una ciudad de 190.000 habitantes 
que salgan tres patrullas me parece 
alarmante y preocupante. Ciudades 
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Monasterio denunció 
“la inseguridad de 
las mujeres” en su 
visita a Leganés

Reuniones con 
vecinos de La 
Fortuna, San Nicasio 
y Zarzaquemada

l l Rocío Monasterio visitó, el pasa-
do 8 de marzo, la ciudad de Lega-
nés, acompañada por la concejal de 
VOX Beatriz Tejero, para denunciar 
“la situación de inseguridad que vi-
ven las mujeres en España”, des-
pués de que tres menores fueran 
acosadas y perseguidas en el mu-
nicipio por un agresor sexual re-
incidente que ya ha quedado en 
libertad.

“De nuevo lo tenemos en las calles 
de Leganés, libre. Esta es la conse-
cuencia de las políticas de Pedro 
Sánchez y de Podemos, de la Ley 
del Sí es Sí y de las leyes que sa-
can violadores a la calle. Es la con-
secuencia de las políticas que ha 
venido denunciando VOX durante 
todo este tiempo”, denunció la can-
didata de VOX a la presidencia de 
la Comunidad de Madrid.

“Muchos de los que van con la 
pancarta del 8-M, lo que están ha-
ciendo es proteger a los que ata-
can a las mujeres, a los violadores 
y los pederastas. Tienen que estar 
en la cárcel de por vida”,sentenció 
Monasterio, que recordó que “VOX 
es el único partido que pide cadena 
perpetua para los pederastas y vio-
ladores reincidentes como el que 
estuvo a punto de secuestrar en 
Leganés a tres menores”.

“Jamás hemos vivido un retroce-
so en España como el que hemos 
vivido con el Gobierno de Pedro 
Sánchez”, denunció la presidenta 
de VOX Madrid, que acudió al punto 
exacto del intento de secuestro de 
las tres menores. “Hay que sacar a 
este Gobierno lo antes posible para 
que las mujeres podamos caminar 
tranquilas por la calle”, concluyó 
Rocío Monasterio junto a Bea-
triz Tejero, candidata de VOX en 
Leganés.

l l Beatriz Tejero (VOX) se reunió en el 
salón de Plenos de la Junta de Distri-
to de La Fortuna con los vecinos del 
barrio “una vez que el Ayuntamiento 
ha decidido en la presente legisla-
tura no celebrar ni una sola sesión 
plenaria en ninguna de las tres Jun-
tas de Distrito” tal y como explicó la 
portavoz en Leganés.

Después de La Fortuna, Tejero 
con� rmó que “nos reuniremos con 
todos los vecinos en el Salón de Ple-
no de las otras dos Juntas de Distrito 
para que expongan y debatan sobre 
los problemas, demandas, quejas o 
propuestas que en esta legislatura 
no han podido hacer llegar al Go-
bierno Local de su ciudad”.

“Hemos tomado nota de todas 
las cuestiones que los vecinos nos 
plantean y las transformaremos en 
una moción que presentaremos en 
el Pleno Ordinario previsto para el 
jueves 30 de marzo en el que de-
fenderemos las peticiones de los ve-
cinos de La Fortuna, San Nicasio y 
Zarzaquemada para que todos los 
partidos políticos tengamos que re-
tratarnos y decidir con nuestro voto 
si aprobamos o no lo que nuestros 
vecinos nos piden que hagamos por 
ellos”, concluyó la edil.

Beatriz Tejero repite como 
candidata a la Alcaldía por VOX

l l  Beatriz Tejero repetirá como 
cabeza de lista en la candida-
tura de VOX en las elecciones 
municipales de mayo del 2023 
en el municipio de Leganés. A 
sus 49 años, madre de dos hi-
jas, Beatriz trabajó durante mu-
chos años como arquitecto en 
el sector de la construcción, 
donde ha desarrollado casi 
toda su vida profesional.

Estudió Arquitectura en la 
Universidad Politécnica de 
Madrid y tiene un curso supe-
rior de Derecho Administrativo 
y Administración Local. Tiene 
experiencia de Gobierno en el 
Ayuntamiento de Leganés con 
el PP, hasta que decidió aban-
donar esa formación por la de-
riva ideológica que estaba to-
mando y se unió a VOX.

Ha participado activamente 
en VOX desde su a� liación en 
2017 y como concejal portavoz 
del Grupo Municipal de VOX du-
rante la última legislatura. A día 
de hoy, es miembro del Comi-
té Ejecutivo Provincial y Vice-
secretaria de Comunicación de 
VOX Madrid. Ahora será la nú-
mero uno de la candidatura de 
VOX en el municipio de Leganés 
y peleará por conseguir la Alcal-
día “para luchar por el bienestar 
de todos los vecinos y las fami-
lias del municipio”, aseguraron 
desde la formación.

MESAS INFORMATIVAS

En las últimas semanas, la can-
didata de ha reunido con los 
vecinos de los diferentes ba-
rrios del municipio para ha-
cerles llegar sus propuestas 
de cara a las próximas elec-
ciones. Algunas de estas es-

tán relacionadas con materias 
como la “bonificación máxima 
del ‘numerito de coche’ para 
los autónomos”, la implanta-
ción de un catálogo municipal 
de comercios locales, la recu-

peración de la piscina de So-
lagua y la ermita de Polvoran-
ca, la apertura del centro de 
interpretación de flamenco en 
La Fortuna, la construcción del 
DOJO para Artes Marciales, el 
aumento del número de policías 
locales y la puesta en marcha 
de la unidad de vigilancia con 
drones, la puesta en marcha de 
un plan de viviendas para ma-
yores con los servicios básicos 
así como un asesor tecnológico 
para sus gestiones informáti-
cas, entre otras medidas.

PELEARÁ PARA “LUCHAR 
POR EL BIENESTAR DE 
TODOS LOS VECINOS Y 
FAMILIAS DE LA CIUDAD”

La candidata a la Alcaldía de Leganés por Vox, Beatriz Tejero, volvió a pedir que se retirase 
el busto del Ché Guevara de Leganés después de que los youtubers ‘Marifachas’ lo travis-
tieran para denunciar que la ciudad haya homenajeado a un “homófobo”.

PARQUESUR
Avda. Gran Bretaña s/n. 28916 

LEGANÉS.
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l l  Luis Ángel Duque ha concedido 
una entrevista en exclusiva a La Voz 
de Leganés cuando están a punto 
de cumplirse 30 años del histórico 
ascenso a Segunda División del CD 
Leganés con este madrileño, cas-
tizo de nacimiento y pepinero de 
corazón, en el banquillo. 

P. ¿Qué signifi ca Leganés para Luis 
Ángel Luque?
R. Llevo viviendo aquí desde hace 
44 años y tengo 69, así que más de 
la mitad de mi vida. Para mi fue un 
cambio, porque yo nací en el Ma-
drid castizo y trabajaba en Kelvina-
tor y ahí conocí a Lourdes y como 
mi mujer es pepinera de pro, por-
que sus antepasados fueron los 
hermanos Rejón -fundadores del 
pueblo- pues aquí hemos hecho 
nuestra vida, presumo de madri-
leño castizo, pero estoy totalmen-
te identi� cado con Leganés como 
pueblo y como ciudad.

P. Hablando de ese cambio de pue-
blo a ciudad, ¿Cómo has visto la 

Luis Ángel Duque: “Me siento querido por el pueblo, 
pero creo que estoy un poco dejado por el CD Leganés”

trayectoria histórica de Leganés, 
la ciudad donde vive?
R. Habrá perdido el encanto de lo 
que es un pueblo de esos años an-
teriores. Sin embargo, yo creo que 
ha ganado el encanto de una ciu-
dad de 190.000 personas, donde 
tienes todos los servicios, empe-
zando por una cosa tan importan-
te como es el hospital. Luego, la 
zona de debajo de Carrascal, Par-

que Sur con cines y restaurantes. 
Aquí también en el pueblo, la zona 
de Valdepelayos o Arroyo Culebro. 
Leganés se ha extendido mucho y 
yo creo que para bien. Pienso que 
es una ciudad donde se puede vi-
vir tranquilamente. Todas las ciu-
dades del sur de la Comunidad de 
Madrid tienen sus problemas y sus 
cosas, pero yo personalmente me 
encuentro seguro aquí.

P. ¿En qué se tendrían que fi jar los 
leganenses a la hora de votar en 
las próximas elecciones?
R. Creo que, sin duda, el tema de la 
seguridad me parece que es muy 
importante. También el tema de la 
limpieza, dentro de que puede es-
tar limpio, se puede mejorar. Lue-
go lo que te comentaba, el tema 
de la atención a las personas con 
los centros de salud, que hay unos 
cuantos, y un hospital muy cercano. 
Sobre todo, en esos aspectos, que 
yo creo que están bien, pero todo 
es mejorable. Yo creo que Leganés 
es una ciudad donde se vive más o 
menos bien. A medida que se van 
haciendo barrios nuevos, eviden-
temente esos barrios los tienen que 
dotar de esos servicios: supermer-
cados centros comerciales y cen-
tros de salud. En cuanto a colegios 
e institutos y la universidad, está 
bien dotado.

P. ¿Se siente querido Luis Ángel 
Duque en Leganés?
R. Sí, la verdad es que sí. Voy por 

la calle y todavía la gente se acuer-
da de mí. Me siento querido por el 
pueblo, por la gente de a pie. Por 
donde voy, me suelen reconocer, 
cosa que a mi mujer le hace gracia el 
que todavía me reconozcan. A nivel 
del CD Leganés, yo creo que ahí es-
toy un poco dejado la verdad, pero 
el CD Leganés de mi época, no le 
cambio por el CD Leganés actual, 
aún entendiendo que el club ya ha 
estado varios años en Primera, que 
ha sido el mayor logro deportivo y 
que actualmente está en Segunda. 
Siento que no se me reconoce lo 
bastante, independientemente de 
que en la ciudad deportiva tengo un 
mural como el entrenador que subió 
por primera vez al club a la Liga de 
Fútbol Profesional. También, aun-
que a algunos se les olvide, sigo 
siendo el entrenador con más par-
tidos en el CD Leganés. Yo ahora 
mismo tengo unas circunstancias 
familiares que tampoco puedo ir a 
Butarque, porque tengo a mi mu-
jer Lourdes con Alzheimer y eso me 
sujeta bastante.

“El CD Leganés es esa hija que Lourdes y yo no pudimos tener”
l l Luis Ángel Duque sigue siendo ‘El 
Míster’ para todos los leganenses. 
“Para mi el CD Leganés es esa hija 
que Lourdes y yo no pudimos tener. 
Tenemos dos hijos varones y esta-
mos encantados con ellos. Ese Le-
ganés ha supuesto mucho para mí 
y, por consiguiente, para mi familia. 
Para mí el Leganés es, ha sido y será 
punto y aparte. Lo he comentado 
muchas veces y suena un poco raro, 
pero yo le tengo dicho a Lourdes y a 
mis hijos, que el día que me muera a 

mi me tienen que enterrar con dos 
banderas: una de España, porque 
me siento español y madrileño por 
los cuatros costados, y la otra del 
CD Leganés”. 

El veterano técnico madrileño 
ahora ejerce como comentaris-
ta deportivo en la Cadena COPE 
compartiendo micrófono en algu-
nas ocasiones con su hijo pequeño, 
Santi Duque. “Siente el CD Leganés 
una auténtica barbaridad. Pero es 
normal. Eran muy pequeños cuan-

do ya se venían conmigo, tanto Luis 
Javier como Santi, al fútbol. Y al to-
mar la rama del periodismo depor-
tivo, pues mucho más”.

Duque recuerda que “el CD Lega-
nés de mi época era más familiar. 
Yo creo que se perdió esa familia-
ridad de cuando Jesús Polo era el 
presidente y yo tenía una relación 
con él más que de presidente a en-
trenador, de amigo a amigo. Luego 
vinieron la familia Moreno e hicieron 
evidentemente muy buenas cosas 

como el tema de la ciudad deporti-
va, se remodeló bastante el estadio. 
Yo creo que lo convirtió, dentro de 
su aforo, en un estadio de Prime-
ra División”.

Tras sumar tan solo 7 de los úl-
timos 30 puntos y encadenar tres 
derrotas consecutivas en Butar-
que, desde su experiencia y co-
nocimientos, Luis Ángel Duque 
re� exiona sobre la situación de-
portiva actual. “A nivel del propio 
club, ha habido cambios y ahora 

hay otros dueños. Con estos se-
ñores que han venido nuevos, yo 
creo que las expectativas a nivel 
deportivo eran otras, es decir, te-
nemos que ascender, pero también 
es verdad que no puedes plantar 
un árbol hoy y mañana querer es-
tar a la sombra, porque al árbol no 
le da tiempo. Yo espero que el CD 
Leganés vuelva a Primera División. 
Este año lo veo difícil. La gente tie-
ne que tener paciencia porque eso 
no es fácil”, � nalizó.
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Las Fiestas de las 
Mayas, declarada 
Bien de Interés 
Cultural

El Ayuntamiento 
deja a la Escuela de 
Música 4 meses sin 
profesor de viola

l l  La Comunidad de Madrid ha 
declarado Bien de Interés Cultu-
ral (BIC) en la categoría de Hecho 
Cultural la Fiesta de La Maya. Una 
celebración que se desarrolla a 
primeros de mayo en Leganés, 
Colmenar Viejo, El Molar y en el 
barrio de Lavapiés de Madrid..

La Fiesta de La Maya de Lega-
nés se desarrolla desde princi-
pios de los noventa también el 
día 2 de mayo y está protagoni-
zada por las Casas Regionales 
siguiendo el modelo de Colme-
nar, pero incorporando elemen-
tos que señalan el origen de sus 
organizadores o incluso sus tra-
jes regionales.

El icono de la Maya es un sím-
bolo de gran arraigo en todo el 
continente europeo y gran profun-
didad histórica. Las primeras refe-
rencias en castellano a las Mayas 
se encuentran en las cantigas de 
Alfonso X El Sabio (Toledo, 1221–
Sevilla, 1284) y aluden a los cantos 
propios del mes de mayo.

l l El per�l de Twitter @SinviolaLe-
ga denuncia que el Ayuntamiento 
lleva desde el 2 de diciembre sin 
cubrir la baja de�nitiva en la es-
pecialidad de viola en la Escue-
la Municipal de Música ‘Manuel 
Rodríguez Salas’. 

Las familias afectadas por la no co-
bertura de la plaza desde hace más 
de tres meses crearon el menciona-
do per�l con el objetivo de conse-
guir una reunión con el concejal de 
Cultura “para que nos dé una expli-
cación”, ya que consideran que un 
Consistorio “que tarda más de tres 
meses en cubrir una baja, teniendo 
una bolsa de empleo asociada a esa 
plaza, no merece la pena gobernar 
nuestro municipio”. Además, denun-
ciaron que no están recibiendo nin-
gún tipo de información.

La cuenta de Twitter también acu-
só al PSOE de “privatización de los 
servicios”, debido a que “más de 20 
niños sin profesor de viola tienen que 
ir a academias privadas porque no 
se cubre la baja del Conservatorio”. 

El Club de Lectura Rosa Luxemburgo recibe un premio por promocionar la igualdad
El pasado 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, el Club de Lectura Rosa Luxemburgo recibió el II premio 
‘La mirada violeta de Leganés’.Con este galardón se reconoció su contribución a la promoción de la igualdad 
entre hombres y mujeres, a través de la literatura. La fundadora del Club, Carmen Ferreras, recogió este ga-
lardón, diseñado por los chicos y chicas del Grupo Amás.
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l l   Mantenimientos Aquaglass es 
una empresa líder en la conser-
vación de las piscinas e insta-
laciones acuáticas. Su patente 
es un referente tanto nacional 
como internacionalmente.

Con la llegada de la primave-
ra, está más cerca la tempora-
da de baño y la necesidad de 
tener las piscinas preparadas. 
Desde hace más de 20 años la 
empresa Aquaglass se dedica al 
mantenimiento integral de pis-
cinas e instalaciones acuáticas, 
ofreciendo un servicio diferen-
ciado, un trato personalizado y 
tiempos de respuesta mínimos, 
además de preocuparse de la 
seguridad de los usuarios tanto 
de piscinas comunitarias como 
privadas.

Daniel Campuzano Pindado, 
CEO de Mantenimientos Aqua-
glass, es uno de los responsa-
bles de esta empresa familiar de 
Leganés que se ha convertido 
en el referente a nivel nacional 
en la implantación de nuevas 
tecnologías para aplicar los pro-
cedimientos más punteros ade-
más de crear una patente para 
evitar los peligrosos resbalones 
en los accesos y salidas de las 
piscinas y que tantos acciden-
tes ocasionan.

LA EMPRESA 
DE LEGANÉS 
‘MANTENIMIENTOS 
AQUAGLASS’, 
REFERENTE A NIVEL 
NACIONAL, CUENTA 
CON MÁS DE 20 AÑOS 
DE EXPERIENCIA

Pregunta.-  ¿Háblanos de 
Mantenimientos Aquaglass?

Respuesta.- Mantenimientos 
Aquaglass es una empresa ubica-
da en Madrid, dedicada a la Gestión 
Integral de Instalaciones Acuáticas 
y con una dilatada experiencia pro-
fesional de más de 20 años. Somos 
empresa de referencia en el sector 
y, en las pasadas temporadas 2020, 
2021 y 2022 fuimos una importan-
te fuente de información en lo que 
a la gestión de las aperturas de las 
piscinas y el desarrollo de la acti-
vidad en general se re�ere, años 
marcados por el Covid y la incer-
tidumbre que generó. De hecho, 
fueron numerosas nuestras inter-
venciones en medios televisivos y 

AQ-SAFESTEP, la patente de una empresa de Leganés 
que vela por la seguridad en las piscinas

P.- ¿Quiénes son vuestros 
clientes?

R.- Nuestro producto va dirigi-
do, tanto a los usuarios de pis-
cinas de uso colectivo como de 
uso particular, a todo aquel que 
quiera aportar un plus de segu-
ridad a su instalación y así evi-
tar accidentes, los cuales son 
más propensos de sufrir los ni-
ños y las personas mayores.

P.- Esta patente ha llegado al 
mercado internacional.

R.- Con nuestro sistema de se-
guridad, AQ-SAFESTEP, el aga-
rre del pie es máximo. El interés 
en nuestra patente no solo ha 
venido por parte del mercado 
nacional, sino que también es-
tán siendo numerosas las em-
presas que se han puesto en 
contacto con nosotros para in-
troducir el AQ-SAFESTEP en el 
mercado internacional.

“ESTA SOLUCIÓN 
ECONÓMICA NO 
ES DEGRADABLE NI 
CONTAMINANTE Y 
RESISTE A LA ACCIÓN 
DE LOS PRODUCTOS 
QUÍMICOS Y DE LA LUZ  
SOLAR”

P.- Y para terminar, ¿cómo 
pueden contactar con vosotros 
y obtener más información?

R.- Para más información, 
pueden visitar nuestra página 
web www.aq-safestep.es, don-
de también pueden visualizar 
vídeos en los que se muestra 
su sencilla y rápida instalación 
y en donde figuran nuestros da-
tos de contacto.

actividad principal, seguimos 
dando a conocer, tanto a nivel 
nacional como internacional, 
nuestra patente AQ-SAFES-
TEP. Se trata del único cubre 
peldaño antideslizante y uni-
versal para escaleras de pis-
cina, desarrollado por nuestro

AQ-SAFESTEP ES EL 
ÚNICO CUBRE PELDAÑO 
ANTIDESLIZANTE 
Y UNIVERSAL PARA 
ESCALERAS DE PISCINA, 
UNA SOLUCIÓN EFICAZ 
A LOS RESBALONES EN 
ACCESOS Y SALIDAS DE 
PISCINAS

 Departamento I + D, fruto de 
años de investigación y estudio 
para dar una solución e�caz a 
los peligrosos resbalones en los 
accesos y salidas de las piscinas 
y que tantos accidentes ocasio-
nan. Además, si atendemos a las 
normativas vigentes, las escale-
ras de las piscinas han de estar 
retranqueadas y contar con pel-
daños antideslizantes.

P.- ¿Y cómo es el montaje de 
este sistema AQ-SAFESTEP?

R.- En el mercado no existe so-
lución igual a esta, ya que permite, 
en pocos segundos, sin necesidad 
de herramientas y sin desmontar ni 
la escalera ni el peldaño, conver-
tirla en antideslizante y dotarla de 
mayor seguridad. AQ-SAFESTEP 
cubre la totalidad del peldaño, no 
es degradable ni contaminante, re-
siste a la acción de los productos 
químicos y de la luz solar y, ade-
más, es económico.

radiofónicos para dar respuesta a 
muchas de las preguntas que se 
hacían los usuarios.

P.- ¿Qué servicios ofrecéis?
R.- Como decía anteriormente, 

nuestra actividad principal es la 
Gestión Integral de Instalaciones 
Acuáticas, un amplio concepto 
que engloba también reparacio-
nes, instalaciones, climatización, 
detección de fugas, impermeabi-
lizaciones, etc. Ofrecemos un ser-
vicio muy completo y, sobre todo, 
totalmente profesional para lo cual 
estamos en continuo proceso de 
formación, al tanto de nuevas tec-
nologías de aplicación en el sector 
y de novedades en cuanto a ma-
teriales, productos y dispositivos/
equipos se re�ere.

“NUMEROSAS 
EMPRESAS 
DEL MERCADO 
INTERNACIONAL SE HAN 
PUESTO EN CONTACTO 
CON NOSOTROS PARA 
INTRODUCIR EL SISTEMA 
DE SEGURIDAD”

P.- Con vuestra experiencia 
sois conscientes de los peligro-
sos resbalones en los accesos 
y salidas de las piscinas y que 
tantos accidentes ocasionan, por 
ello habéis creado una patente, 
¿cuéntanos en qué consiste?

R.- Paralelamente a nuestra 
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Súmate al reto para cuidar 
nuestro medioambiente

Es muy importante reciclar el aceite adecuadamente. 
Pondremos en marcha una acción para que, si entregas 

tu aceite usado de cocina te lo cambiemos por una 
botella de aceite de oliva virgen madrileño. 

ACEITE DE OLIVA 
MADRILEÑO A CAMBIO 

DE ACEITE USADO

Más información

BALONCESTO

El Innova-tsn Leganés 
es arrollado por el 
Euskotren y complica 
su permanencia

Nueva decepción del CD Leganés en 
Butarque perdiendo ante el Oviedo (0-1)

VOLEIBOLFÚTBOL

l l  En el último derbi madrileño de 
la temporada de la Superliga Fe-
menina 2, el Club Voleibol Leganés  
se impuso al C.V. Torrejón. El 25 
de marzo se desplazan a Tenerife 
para enfrentarse al líder, Santa Cruz 
Cuesta Piedra, en un duro duelo 
para cerrar la temporada.

l l  El Real Oviedo logró en Bu-
tarque tres puntos importantes 
en su lucha por la salvación (0-
1) ante un CD Leganés sumido 
en la autodestrucción, obligado 
a mejorar mucho su imagen si 
no quiere verse metido en pro-
blemas al � nal de la temporada.
El gol de Luismo, ante un equi-
po que encadenaba cuatro par-
tidos sin marcar y al que la gra-
da le cantaba “queremos un tiro 
a puerta”, fue un mazazo para 

l l  El Innova-tsn Leganés encajó 
una contudente derrota ante el 
IDK Euskotren sobre la cancha del 
Gasca. Mientras el equipo vasco 
cortó una mala racha de tres de-
rrotas consecutivas y pone tierra 
de por medio con la zona peligro-
sa, las leganeses se complican 
sus opciones de permanencia en 
la Liga Femenina tras perder dos 
partidos claves en la misma sema-
na. El equipo de Nacho García ve-
nía de perder ante el Global Jairis y 
sigue como penúltimo clasi� cado. 

El Innova-tsn Leganés se mostró 
muy errático desde fuera salvo en 
algunos momentos, optó por jugar 
en la pintura con Pierre Louis, en-
cargada de mantener con vida a 
las suyas hasta antes del descan-
so (43-29). Ya en el último cuarto 
el ritmo de juego disminuyó con-
siderablemente y el Leganés, con 
todo perdido, logró soltarse y dis-
putar sus mejores minutos, pero 
ya era tarde. 

El Club Voleibol Leganés 
se lleva el último derbi 
de la temporada ante el 
al C.V. Torrejón

El CD Leganés FS 
sigue sin ganar en la 
segunda vuelta y le 
tocará sufrir 

FÚTBOL SALA

l l El Barça Atlètic ganó 2-3 en la 
pista de un CD Leganés FS en 
crisis de resultados que sigue 
sin certi� car la permanencia. Un 
mal inicio, con errores puntua-
les y fallos de concentración, 
condenó a los pepineros en el 
primer tiempo y no encontraron 
la manera de revertir la situación 
antes del descanso. 

En el 24’ de partido, el fran-
cés Touré metió tierra de por 
medio en el marcador con una 
fantástica jugada individual para 
convertir el 0-3. Chicho y Hi-
cham y a punto estuvo Ibarra 
de empatar. 

Lo intentó el conjunto pepine-
ro a la desesperada, pero acabó 
perdiendo. El equipo de Rubén 
Barrios se mantiene cinco pun-
tos por encima del descenso, 
pero no ha ganado todavía en 
la segunda vuelta.

la desilusión de unos seguido-
res locales que solo han visto a 
los suyos ganar una vez en los 
diez partidos más recientes.
Los pepineros se quedan con 40 
puntos y su próximo encuentro 
llegará el lunes 27 (21:00 horas) 
en La Rosaleda frente al Mála-
ga C.F. El equipo pepinero dice 
practicamente adiós a los play 
off de ascenso y debe reaccio-
nar para evitar verse inmerso en 
la lucha por la permanencia.

BALONMANO

l l En la 23ª jornada de Liga en el 
Grupo D de División de Honor Pla-
ta Femenina, el Balonmano Lega-
nés se impuso al Deza Córdoba BM 
(29-21). Las jugadoras de Manuel 
Soto lograron una importante vic-
toria ante un rival directo en Manuel 
Cadenas y se mantienen novenas. 

El Balonmano Leganés 
se impone al Deza 
Córdoba BM y se 
mantienen novenas
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